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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Straßenverbindung von Magdeburg nach Schönebeck weist an einer Stelle, dem Engpass Salbke, 
eine doch sehr extreme Situation aus. 
Die Belastung durch Straßenverkehr der dort wohnenden Menschen ist objektiv extrem. Eine 
Vermietung der an dieser Stelle befindlichen Häuser dürfte quasi unmöglich sein, der vorhandene 
Leerstand in auch bereits sanierten Häusern belegt diese Annahme. 
 
Gestatten Sie bitte in zuvor benanntem Zusammenhang folgende Anfragen: 
 
1.  Da der Bau einer Ortsumgehung von Salbke in den nächsten Jahren nicht Teil der Investitions-
Prioritätenliste ist, stellt sich die Frage, wie zumindest der Schwerlastverkehr vom Engpass Salbke 
fernzuhalten ist.  
 
Ist die Umleitung, mindestens des Verkehrs über 7 t Gesamtgewicht über die Faulmannstr/Ottersleber 
Str. am Flugplatz vorbei auf die B 71 zur Entlastung unserer Salbker Bevölkerung nicht kurzfristig 
machbar ? 
 
2. Lässt sich eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h zumindest für die Nachtstunden in den 
bebauten und bewohnten Bereichen der Faulmannstr./ Ottersleber Str. nicht kurzfristig herstellen ? 
 
Wir bitten um gut begründete Beantwortung unserer Fragen nur dann, wenn sich die Anregungen aus 
der Ableitung unserer Fragen nicht sehr zeitnah umsetzen lassen. 
 
 
 
 
Alfred Westphal    
Fraktionsvorsitzender 
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